

これからの日本の大学教育と 理想のグローバル人材育成とは

~The Future of Japanese university education and ideal global talent training~



2014 **6/30** 月 14:30~16:00 (開場 14:00) 会場 **ユビキタス協創広場 CANVAS**
(東京都中央区新川1-4-7株式会社内田洋行新川本社)

世界はますますボーダレス化し、学生の学びにおいても国境を越えた教育の必要性が増えています。過去に高度経済成長を経験した日本は、その国力を基に世界に冠する教育レベルにある大学を数多く有しています。今後、日本が世界とともに成長していくためにも、外国からの留学生を多くの大学で受け入れ、次世代を担うリーダーを育成していく必要があります。本フォーラムでは、日本で学ぶ魅力は何か、日本が世界に、また、世界の成長センターであるアジアに貢献できる大学教育とは何か、教育関係者、企業、留学生などによる議論を通じてその展望を探ります。

PROGRAM ※日英同時通訳あり

14:30 ~ 14:35 主催者挨拶
14:35 ~ 16:00 パネルディスカッション

モデレーター	池上 彰氏	ジャーナリスト/東京工業大学リベラルアーツセンター教授
パネリスト	内田 勝一氏	早稲田大学副総長
	佐々木 加奈子氏	一橋大学大学院 国際企業戦略研究科(ICS) MBA キャリアサービス
	柴崎 洋平氏	フォースバレー・コンシェルジュ 代表取締役社長
	ウェン ノア氏	ボストンコンサルティンググループ シニア・アソシエイト
	フェルナンドシルヴェイラ氏	横浜国立大学大学院 国際社会科学府

これからの日本の大学教育と理想のグローバル人材育成とは

~The Future of Japanese university education and ideal global talent training~

モデレーター/パネリスト プロフィール



池上 彰氏

ジャーナリスト/東京工業大学リベラルアーツセンター教授

1950年長野県生まれ。慶応義塾大学経済学部卒業。1973年にNHKに記者として入局。松江放送局、呉通信部を経て東京の報道局社会部へ。警視庁、気象庁、文部省、宮内庁を担当。1994年から11年間、「週刊こどもニュース」を担当。2005年に独立、フリージャーナリストに。2012年、東京

工業大学リベラルアーツセンター教授に就任。同年5月から日本経済新聞朝刊(大学面)及び日経電子版で、東工大での講義録を基にした連載コラム「必修教養講座」を、2014年6月から「池上彰の大岡山通信 若者たちへ」を執筆中。



内田 勝一氏

早稲田大学 副総長

1977年早稲田大学法学部専任講師、79年同助教、84年同教授。国際教育センター所長、別科国際部長、国際教養学術院長など歴任し、2006年11月早稲田大学副総長、常任理事に(現在に至る)



佐々木 加奈子氏

一橋大学大学院 国際企業戦略研究科(ICS) MBA キャリアサービス

東京都出身。アメリカ国内のボーディングスクール(高校)、大学を卒業。伊藤忠商事株式会社、ボストンコンサルティンググループ人事採用グループ・リーダーを経て、2013年10月より現職。海外からの留学生が8割を占めるICSで、キャリアカウンセリング、就職サポートなどキャリア全般のサービス、及び、国内外の企業と留学生の採用に関する交渉業務を専門に担当する。



柴崎 洋平氏

フォースバレー・コンシェルジュ 代表取締役社長

1998年上智大学外国語学部英語学科卒業。同年ソニー株式会社入社。携帯電話向けカメラの商品企画、半導体の営業・マーケティング、PlayStation 3のフォーマット普及に従事。Samsung、Motorola、Nokiaといったグローバル企業と世界中でビジネスを行う。2007年フォースバレー・コンシェルジュ設立 代

表取締役社長に就任。世界中の若者に夢と希望を提供できるグローバルで革新的なサービス創造を目標として日夜世界中を駆け回る。2013年世界経済フォーラム(ダボス会議)で Young Global Leaders(YGL)2013 に選出 2014年から上智大学非常勤講師



ウェン ノア氏

ボストンコンサルティンググループ シニア・アソシエイト

中国・重慶市出身。2006年中国外交学院国際経済学部卒業後、上海にてコンサルティング会社に入社。2010年留学のため来日。2012年東京大学公共政策大学院「国際プログラム」公共政策学修士(MPP)を取得。2013年4月ボストンコンサルティンググループ入社、現在に至る。様々な企業に対して企業戦略立案などのコンサルティングを行う。



フェルナンドシルヴェイラ氏

横浜国立大学大学院 国際社会科学府

ブラジル生まれ。高校の時に日本に1年間留学。ロシア(サマラージュ)で2か月間、現地の高校生などに対し自国の文化伝える等、様々な活動を行ってきた。現在は文部科学省の国費留学生で横浜国立大学大学院に留学中。日本の戦後からの高度経済成長に興味を持っており、国際貿易関係を専攻。

